

diait chez les Jésuites? Cette hypothèse, pour moi, confine à la certitude. Je la préfère du moins à l'indigne commérage égaré dans la correspondance officielle de nos intendants.

ERNEST MYRAND

—Voyez dans les VOYAGES DE LAMBERT, vol. 1, p. 61, un dessin représentant un élève du séminaire de Québec avec le costume tel qu'il était porté au commencement de ce siècle (1806).

XXX.

QUESTIONS.

48.—Pourquoi affublons-nous toujours des couleurs les plus voyantes, le bleu et le rouge, la personne du Sauveur, comme vient encore de le faire notre artiste canadien Huot dans les tableaux peints par lui dans la chapelle du Sacré-Cœur de la basilique de Québec? Il est bien clair qu'après la condamnation du Sauveur par Pilate, lorsqu'on l'a affublé d'un manteau écarlate en signe de mépris, il devait porter ce vêtement jusqu'à la croix, mais pourquoi au jardin des Oliviers est-il costumé de la sorte? Il semblerait que le Christ, la personnification même de la modestie, devait être vêtu comme le revêtent les protestants, des couleurs les moins gaies; ou est-ce qu'à cette époque dans la Judée tout le monde se couvrait ainsi et que le Sauveur suivait l'exemple général pour ne pas se singulariser?

C. P. F., QUÉBEC.

49—Doit-on écrire *Tadoussac* ou *Tadoussac*? Quelle était l'orthographe de ce nom à l'origine?

E. L., Chicoutimi.

50—On lit à la page 10 du volume I de **Montcalm et Wolfe**, de Parkman: "The best generals of Louis XV, were foreigners. Lovendahl sprang from the royal house of Denmark, and Saxe, the best of all, was one of the three hundred and fifty-four hasters of Augustus the Strong, Elector of Saxony's King of Poland."

Y aurait-il, par hasard, une erreur de chiffre ici? Qu'en dit l'histoire?

OMICRON

51—Des mille et millions d'aérolithes qui tombent sur la terre, y a-t-il un seul cas où un de ces erratiques est tombé sur un homme, femme ou enfant, sur un animal domestique ou sauvage, sur un arbre, une plante, une feuille, fleur, fruit? Je ne sache point que l'histoire en fasse mention, et cela me porte à révoquer en doute une foule de ces prétendues trouvailles de météorites, quelquefois, dit-on, encore tout chauds, tout rouges de l'incandescence due à la friction de l'atmosphère?

CHS BAILLARGÉ